



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Le 25 avril 2024 au Memphis Cabaret

Le PONT souligne la place des femmes dans les emplois traditionnellement masculins avec son 1^{er} Gala Reconnaissance pour la relève

Trois-Rivières, le 5 février 2024 – Le rayonnement et la force des femmes en emploi seront soulignés au Gala Reconnaissance pour la relève organisé par *Le PONT*. Lors de ce gala, les bourses « Elles sont faites pour la job » atteignant plus de 15 000 \$ seront remises à des étudiantes provenant de la Mauricie, de Nicolet et de Bécancour qui ont choisi d'étudier dans des métiers traditionnellement masculins. Le Gala Reconnaissance pour la relève aura lieu le jeudi 25 avril au Memphis Cabaret à Trois-Rivières et sera présenté par l'Aluminerie de Bécancour (ABI).

Les candidates qui souhaitent déposer leur candidature doivent être inscrites dans un programme du diplôme d'études professionnelles (DEP) ou du diplôme d'études collégiales (DEC) menant à l'exercice d'un métier traditionnellement masculin dans la région de la Mauricie et de certains lieux du Centre-du-Québec, soit Nicolet et Bécancour. Les candidatures sont acceptées dès maintenant et jusqu'au 15 mars prochain. Le lien d'inscription se trouve directement sur le site web du *Centre Le PONT*.

« Les femmes représentent 50 % du potentiel d'employés. Malheureusement, on ne les voit pas assez souvent œuvrer dans des domaines plus masculins. Nous souhaitons que cela devienne un réflexe pour les femmes d'étudier et de travailler dans ces domaines où les perspectives d'emplois sont très grandes, surtout avec la pénurie de main-d'œuvre », mentionne d'entrée de jeu la directrice générale de l'organisme Le PONT, Annie Brassard.

Connaissant la situation souvent plus difficile pour les femmes dans des métiers de la construction, mécanicienne, programmeur (informatique), chef cuisinière, par exemple, *Le PONT* souhaite offrir, avec ces bourses, une reconnaissance aux étudiantes en les incitant à poursuivre leur formation et à persévérer dans des domaines professionnels traditionnellement masculins. « *La place des femmes sur le marché du travail nous préoccupe, ici au PONT depuis 40 ans. Nous trouvons important de déconstruire les mythes genrés dans les métiers traditionnellement masculins* », ajoute Mme Brassard.

« La présence des femmes occupant des métiers traditionnellement masculins représente encore un pourcentage trop faible de l'industrie de la construction. Il faut que les choses changent et qu'elles investissent massivement ce domaine. Je salue le Centre Le Pont pour cette initiative visionnaire. C'est avec une grande fierté que j'offre une bourse de 5 000 \$ pour encourager les femmes à choisir un métier de la construction. Nous avons besoin de vous, car les défis à relever seront immenses dans les années à venir », précise Jean Boulet, ministre du Travail du Québec.

La construction souvent nommée en exemple

Selon un avis déposé par le Conseil du statut de la femme, « <u>Une mixité en chantier — les femmes dans les métiers de la construction</u> », plusieurs étudiantes et travailleuses de ces domaines affirment qu'elles doivent



faire leurs preuves, parfois même plus que leurs collègues masculins, pour montrer qu'elles sont à la hauteur, et ce, malgré leurs compétences. « Ces femmes soulèvent qu'une carapace solide et un fort caractère sont nécessaires pour entreprendre une carrière dans un de ces métiers non traditionnels, c'est exactement ce que nous voulons valoriser avec les bourses "Elles sont faites pour la job", renchérit Mme Brassard.

Conditions d'éligibilité

Pour être éligibles aux bourses, les candidates devront être inscrites à une formation menant à l'exercice d'un métier traditionnellement masculin dans la région de la Mauricie et des villes de Nicolet et Bécancour au 31 janvier 2024. C'est le lieu de l'établissement scolaire qui détermine l'éligibilité et non le lieu de résidence de la participante. Aussi, les participantes doivent :

- Étudier dans un domaine traditionnellement masculin dans un programme du diplôme d'études professionnelles (DEP) ou du diplôme d'études collégiales (DEC);
- Être citoyenne canadienne ou posséder le statut de résidente permanente et résider au Québec depuis au moins un an;
- Ne pas avoir accumulé plus de deux échecs au cours du dernier trimestre de fréquentation scolaire.

Les lauréates devront être présentes dans le cadre du Gala qui se tiendra le 25 avril 2024 au Memphis Cabaret de Trois-Rivières, dès 17 h.

À PROPOS DE L'ORGANISME LE PONT

Le PONT est un organisme pluridisciplinaire qui accompagne les femmes dans leur recherche d'emploi afin de mettre en valeur leur potentiel et leur expérience, et ce, depuis plus de 40 ans. L'organisme contribue à l'intégration des femmes sur le marché du travail et offre des services de maintien en emploi, autant pour les métiers traditionnels que pour les non traditionnels. Plusieurs services sont offerts, tels que de l'orientation professionnelle, du coaching vers l'emploi et du perfectionnement. Le PONT est le seul centre d'emploi pour les femmes en Mauricie et a pour mission que chaque femme découvre son plein potentiel et s'épanouisse professionnellement.





- 30 -

Source:

Annie Brassard, directrice générale Centre Le Pont

Information et gestion des entrevues :

Annik Bousquet Beaudoin relations publiques

Tél.: 819 840-2829 p. 305 | annik@beaudoinrp.com

NOS PARTENAIRES

